

Educación financiera y ahorro: bienestar para los afiliados y sus familias



La educación financiera está concebida como una responsabilidad y un deber que tiene Caja Honor. Conscientes de este compromiso con las Fuerzas Militares y de Policía y el personal civil al servicio del Ministerio de Defensa Nacional, promovemos acciones que generen decisiones de consumo responsable respecto al uso de sus productos y servicios financieros.

Nuestro programa de educación financiera **“Aprendiendo con Honor”** tiene como objetivo fomentar en nuestros afiliados el uso responsable de sus aportes, los cuales son administrados por Caja Honor para solución de vivienda, o después de haber obtenido el subsidio, la utilización adecuada de sus cesantías como medida preventiva contra el alto endeudamiento y el uso inadecuado de los ahorros. Asimismo, se busca generar un impacto positivo con el fin de que las peticiones disminuyan.

Por esta razón, dentro del programa de educación financiera **“Aprendiendo con Honor”** contamos con diversas iniciativas para los afiliados y sus familias, desde el momento en que inician su vida militar, con capacitaciones presenciales en las escuelas de formación; durante su vida militar, a través de campañas de seguridad financiera y dando a conocer los distintos modelos de solución de vivienda a los que podrán acceder a partir de sus ahorros; y hacia el final para aquellos que en su vida militar no alcanzaron a hacer una inversión de vivienda, podrán, en su condición de pensionado, realizar este sueño.

Para llevar a cabo este programa contamos con un equipo humano y profesional abierto a construir este proyecto que se desarrolla en las visitas a las diferentes escuelas y unidades militares, ferias inmobiliarias, ruedas de negocios y con la formación interna de los funcionarios de la Entidad.

De igual manera, el programa de educación financiera **“Aprendiendo con Honor”** se difunde a través de las emisoras de las Fuerzas Militares, promoviendo los diferentes servicios y productos de Caja Honor. Por otra parte, los medios tecnológicos y las redes sociales también son un canal para llevar el mensaje a nuestros Héroes de la Patria.

Sabemos que el programa permite construir lazos entre todos los actores responsables, para que en conjunto con nuestros militares, policías y personal civil adscrito al Ministerio de Defensa Nacional podamos **Edificar Sueños con el Corazón.**

